



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Langenthal bewirbt sich als Trainingsstandort für die Fussball-Europameisterschaft der Frauen

Die Women's EURO 2025, die Fussball-Europameisterschaft für Frauen, findet im kommenden Jahr in der Schweiz statt. Die Stadt Langenthal bewirbt sich als Team Base Camp. Der definitive Bescheid erfolgt im Januar 2025.

Im Februar 2024 gelangte die Women's EURO 2025 SA (UEFA) an das Amt für Bildung, Kultur und Sport und zeigte Interesse an der Sportanlage Stadion Hard als Trainingsstandort für ein Frauenteam. Das Team soll im Hotel Meilenstein einquartiert werden. Nach Klärung der Rahmenbedingungen gab der Gemeinderat grünes Licht für Vertragsverhandlungen mit der UEFA. Diese verliefen erfolgreich. Aus 31 evaluierten Standorten wird die UEFA letztlich 16 Standorte auswählen. Der definitive Entscheid, ob Langenthal mit dabei ist, erfolgt im Januar 2025.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44, daniel.ott@langenthal.ch), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 13. August 2024

Der Gemeinderat